
Pièces 5 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 84902700

Prix 2 650 000 €

Le Beausset
Maison à vendre (83330)
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Découvrez  ce  magnifique  Mas  de  Provence,  niché  dans  le  calme  et  la  beauté

pittoresque  de  la  Provence,  à  seulement  10  minutes  du  village  du  Beausset,  qui

offre toutes les commodités nécessaires, des magasins aux restaurants. Avec une

vue imprenable sur la mer et à seulement 15 minutes de la plage, cette propriété

spacieuse,  entièrement  rénovée en 2018,  offre  un confort  moderne et  un charme

historique  sur  une  surface  habitable  de  230  mètres  carrés.Extérieur:La  propriété

s'étend sur 2 hectares de terrain idyllique, doté d'un champ de lavande et de 300

oliviers. Une grande piscine (15 x 7,5 m) ...

Discover this magnificent “Mas de Provence”, nestled in the calm and picturesque

beauty of Provence, just 10 minutes from the village of Le Beausset, which offers all

the  necessary  amenities,  from  shops  to  restaurants.  With  breathtaking  sea  views

and only 15 minutes from the beach, this spacious property, extensively renovated

in  2018,  offers  modern  comfort  and  historical  charm  over  a  living  area  of  230

square  meters.Exterior:The  property  spans  2  hectares  of  idyllic  land,  featuring  a

lavender  field  and  300  olive  trees.  A  large  pool  (15  x  7.5  m)  with  an  adjoining

terrace and a charming pool ...

ARTHAUD IMMOBILIER 

14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES
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